

健全育成部会

今年も第2回サツマイモ収穫祭を実施しています。

4月26日に親子で苗の植え付け作業を行いました。続いて6月7日には1回目の雑草取り。8月にも雑草取りと返し作業を行い、そして10月には待望の収穫です。サツマイモがごろごろ取れると思います。

皆さんお楽しみに！

福祉部会は一年間友愛訪問を通して、高齢者や障害者の見守り、困りごとの相談、福祉サービスの案内などに努めています。



保健部会

5月25日、親子で「カップ寿司」と「フルーツポンチ」を作りました。

錦糸卵を作つたり、果物を切つたりして、デコレーションすると「美味しそう！早く食べたい！」と、子どもたちの声が飛び交いました。手軽にできて見た目も味も大満足の仕上がりでした。

ご参加ありがとうございました。



総務部会

令和7年度総会開催

4月27日(日)港、ふれあいのまち城乾定期総会が城乾コミュニティセンターにて開催されました。当日々、地域づくり課吉田課長をはじめ多数の来賓のご臨席を賜り、代議員88名(委任状含む)が出席して令和6年度事業報告・収支決算報告、年度事業計画・収支予算案など5議案が賛成多数で可決されました。



第17回レディースペタンク交流大会に参戦

7月26日、西平山町の玉積神社夏まつりが開催されました。猛暑の中、尺八演奏・フラダンス・音楽ライブ、またガラポン抽選会なども開催され、地域の皆さんが楽しみました。

猛暑に負けず夏まつり

福祉部会

7月7日、みんなの広場(ドーム)運動公園で大会が行われました。大会当日は太陽も照り付けていましたが、心地よい風が吹き実力が十分に發揮できました。

結果、第3部リーグで優勝。

星川、戸田、高島さんチームのみなさん、おめでとう。

香宮仁鎮本小若小西田中林細池谷小佐池小細谷小林
川武田山宮阪松本野山村野谷田本阪藤田阪谷幡

貴知隼超悦正哲正礼隆千修常義修郁肇
範子人史子裕茂正義三子誠夫教絵昇二光夫昭誠

理 体保福環監会書副副副会
育健祉境總務部
育健祉境總務部
事 員食會會會會長長長長